



# **Dimanche des Aïnés 15 janvier 2017**





## **Le Dimanche des Aînés**

**Une rencontre faite de convivialité, de douceur et de joie.**

C'est dans cet esprit que le maire et les conseillers ont accueillis leurs convives pour passer une journée réunis sous le signe de la communication de l'esprit village de Hohrod.

Bernard Florence a souhaité une cordiale bienvenue à toutes les personnes présentes, parmi lesquelles les doyens de l'assemblée Mme Henriette Michel et M Albert Keller.

Une pensée pour toutes les personnes que le grand âge ou la maladie ont empêché de participer à cette journée.

Les convives ont fait honneur à un excellent repas élaboré avec soin par la Maison Roess. Très rapidement, une ambiance chaleureuse et sympathique s'est installée autour des tables, donnant lieu à des échanges de souvenirs.